

Artikel vom 07.09.2017

Bürgerfest der CSU Hengersberg

## Manuel Hartl gewinnt traditionelles Schafkopf-Turnier - Programm für Groß und Klein



**Hengersberg.** (Ia) Schöner hätte das traditionelle CSU-Bürgerfest am Marktplatz nicht sein können. Zwar war das Wetter nicht gerade optimal - dennoch schauten am Sonntag hunderte Besucher am Marktplatz vorbei. Auch mit der Beteiligung am Schafkopf-Turnier waren die Organisatoren zufrieden.

Unter der Regie von Roland Bernreiter und Alexander Lehner zockten 44 Schafkopfer um tolle Preise sowie das Preisgeld für die ersten drei Plätze. Es gab spannende Partien bis zum Schluss. Doch am Ende hatte Manuel Hartl die Nase vorn. Er lag mit 59 Pluspunkten an erster Stelle, vor Siegfried Sterr (+47) und Max Grimm (+39). Beste Dame war Gertrud Kirste, die im Jahr zuvor das Turnier gewann und dabei alle Männer hinter sich ließ. Letzter, und somit Gewinner der Scharzwurst, wurde Sepp Hartl mit 47 Minuspunkten.

Mit drei Schlägen eröffnete Staatssekretär und CSU-Kreisvorsitzender MdL Bernd Sibler offiziell das CSU-Bürgerfest, zu dem Mathias Berger zum Bieranstich oder in den Nachmittagsstunden unter anderem MdL Max Gibis, Bundestagskandidat Thomas Erndl, den stellvertretenden Landrat Roman Fischer, JU-Bezirksvorsitzenden Paul Linsmaier, den ehemaligen Kreisvorsitzenden der Senioren-Union Alois Pinzinger, CSU-Kreisgeschäftsführer Florian Roßmeisl, die stellvertretende Kreisvorsitzende Jutta Staudinger sowie Abordnungen einiger Nachbarortsvereine begrüßen

konnte.

Die Frauen-Union überreichte gegen Mittag dem Förderverein der Mittelschule Hengersberg, vertreten durch Ewald Straßer, einen Spendenscheck von ihren Einnahmen der Muttertagsaktion.

Im Laufe des Nachmittags wurden drei Tombolaverlosungen durchgeführt. Den, von der Raiffeisenbank Hengersberg gesponserten Ferseher gewann Max Grimm aus Untersimbach, über zwei Eintrittskarten für das Heimspiel des FC Bayern gegen den SC Freiburg, die die Sparkasse Hengersberg stiftete, freute sich Stephan Rudolf aus Hengersberg. Gerlinde Neuhierl, ebenso aus Hengersberg, ist seit Sonntagabend stolze Besitzerin eines nigelnagelneuen Fahrrades im Wert von 449 Euro, das die Firma Bayernwald sponserte. Das Los für die Landtagsfahrt nach München fiel auf Malaika Brunner.

Während des Tages gab es wieder deftige Speisen wie Steaks, Schweinerollbraten und Schweinsbratwürstl, von CSU-Metzgermeister Josef Mader aus Hörpling, die Damen der Frauen-Union um Vorsitzende Beate Lausch-Bernreiter brillierten mit lecker mündenden Kaffee- und Kuchen. Um den Käsestand kümmerten sich die Mitglieder der CSU. Für die kleinen Festbesucher wurde die Hüpfburg der Raiffeisenbank Hengersberg-Schöllnach aufgestellt. Die Mitglieder des Bürgerblocks um Vorsitzende Anja Holzfurtner beteiligten sich am Bürgerfest mit einer Prosecco- und Hugo-Bar sowie einer Edelsteinsuche für die Kleinen. Die Feuerwehr Hengersberg sorgte für eine weitere Attraktion, indem sie jedem Besucher, der sich traute, mit der 30-Meter-Drehleiter einen Rundumblick über die Dächer des Marktes und auf das Festgelände ermöglichte. Für die musikalische Umrahmung des Festes zeigten sich die "Bix'n Baraber" alias Alexander Peter und Josef Kurz verantwortlich.

CSU-Ortsvorsitzender Mathias Berger dankte allen Helfer, insbesondere der CSU, FU, JU, dem Bürgerblock, der Freiwilligen Feuerwehr Hengersber, den Musikern Sepp und Alex sowie der Hengersberger Geschäftswelt für die Tombolapreise. Ohne sie wäre das traditionelle Bürgerfest nicht eines der Highlights im Jahreskalender des Marktes Hengersberg.